



Luego de intensos meses de trabajo en Ruta Martiana, comienzan a aparecer señales de recuperación en ese polo productivo del santiaguero municipio de Contramaestre. En el más reciente recorrido de fin de semana por zonas agropecuarias de Santiago de Cuba, el Primer Secretario del Partido en esa provincia, José Ramón Monteagudo Ruiz; y la Gobernadora, Beatriz Johnson Urrutia, llegaron hasta la finca del joven productor Yordanis Álvarez Venero y allí reconocieron la voluntad y el sacrificio de quienes se imponen a las dificultades con la convicción de que “sí se puede”.

Vea aquí:

[TV Santiago](#)